
 

REQUERIMENTO Nº 29/2021 

 

 

Solicito ao Excelentíssimo Deputado Federal, Sr. 

Paulo Pereira da Silva, conhecido como “Paulinho 

da Força”, a destinação de recursos financeiros 

para o custeio da construção e reforma de 

coberturas das quadras esportivas das Escolas 

Municipais. 

 

 

                         REQUEIRO a Mesa, na forma regimental, com observância das 

disposições regimentais, que seja expedido oficio ao Excelentíssimo Deputado Federal, 

Sr. Paulo Pereira da Silva, conhecido como “Paulinho da Força”, solicitando seus valiosos 

préstimos, no sentido de interceder de destinar de recursos financeiros, para custeio da 

construção e reforma de coberturas das quadras esportivas das Escolas Municipais, 

estima-se que a obra custará cerca de R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais).  

 

 Justificativa: 

 

 Observamos que na maioria dos municípios brasileiros o espaço de lazer de 

grande parte da população é restrito e com poucas alternativas, no que se refere ao quesito 

prática de atividades físicas e que a maioria da população dedica ou dispõe de pouco 

tempo para cuidar da sua saúde e do seu lazer, estamos sempre muito atarefados com 

empregos, estudos, tarefas domésticas, entre outras atividades, isso faz com que optemos 

por uma atividade de lazer mais acessível e próximo de suas residências, como é o caso 

da disponibilização das quadras escolares a todos os munícipes. 

A grande maioria dos Bairros do Município de Pedra Bela, possui quadras 

poli-esportivas, porém, as mesmas não possuem quaisquer outras melhorias que garantem 



a sua utilização efetiva e sua segurança.  

As quadras atendem tanto a população local, que organizam campeonatos e 

utilizam para um pratica diária de exercidos, quanto alunos, durante as aulas em períodos 

escolares. Neste contexto, a melhoria da infraestrutura das quadras permite incentivar a 

todos a pratica de exercícios diária, agregando o lazer, a prática de atividades físicas e a 

união da comunidade, contribuindo para a melhoria da qualidade de vida e o afastamento 

de jovens da criminalidade.  

 

Visando o melhor para o nosso município, faço esta solicitação com 

representante do povo, que se preocupa com a estrutura pública do município, com o 

acesso de todos a ambientes seguros para a pratica esportiva e o lazer, e a iniciação de 

nossas crianças como promissores atletas, bem como, o afastamento da criminalidade por 

meio do esporte. 

 

Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para renovar nossos 

protestos de elevada estima e consideração. 

 

 

 

Sala das sessões “Lazaro Benedito de Lima” 

 15 de junho de 2021 

 

 

 

 

Daniel Marciano Basílio 

Presidente da Câmara Municipal de Pedra Bela 

Vereador  

 

 

 

 

Isaac Ferreira Gomes 

Presidente da Comissão de Finanças 

Vereador 

 


